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      Аннотация

    
        
          Объект исследования ГИС-решения программного комплекса “Xmedia”.
Целью выпускной квалификационной работы является раз-работка и внедрение решений по автоматизацию работы предприятий занимающихся обеспечением теплоснабжения города с использованием геоинформационных систем. 
Был проведён анализ объекта Автоматизации. Выявлены цели методы модернизации системы.
Составлен подробный план работы по созданию геоинформационных систем для автоматизации и повышению эффективности работы предприятия. Создан поэтапный план-график работ.
Разработана принцип создания и структура объектной модели данных.
Определен порядок развертывания системы автоматизации и технические требования к оборудованию и базовому программному обеспечению. 
Возможным результат внедрения подобной системы повышения эффективности работы предприятия занимающихся эксплуатацией и развитием теплосетей и уменьшение их эксплуатационных издержек.
        

        
          The object of study is the GIS-solution of the “Xmedia” software package.
The aim of the final qualification work is the development and implementation of solutions for the automation of enterprises engaged in providing heat to the city using geographic information systems.
An analysis of the Automation object was carried out. The goals of system modernization methods are identified.
A detailed work plan has been drawn up on the creation of geographic information systems for automation and improving the efficiency of the enterprise. A phased work schedule has been created.
The principle of creation and structure of an object data model is developed.
The deployment procedure for the automation system and the technical requirements for equipment and basic software are defined.
A possible result of the introduction of such a system to increase the efficiency of enterprises engaged in the operation and development of heating systems and reduce their operating costs.
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